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PAUTA 

ITEM ASSUNTO 

1 Por que o Conexão Juventude? 
Jorge explica que, por proposta feita pelos participantes do Hackathon, a 

administração está buscando implementar as ações do plano elaborado. 
A Conexão Juventude foi uma proposta para que os jovens sejam ouvidos 

pelo Prefeito Municipal e demais gestores, numa forma de compartilhar 
conhecimentos e melhorar suas vidas. 

2 Dênis reforça sobre a resolução do 1º Hackathon. 
Diz que o Prefeito veio para ouvir. 
Explica a Assessoria da Juventude vai realizar 7 ações em 2020: 

• Conferencia da Juventude 

• 2º Hackathon 

• Palco da Juventude 

• Formação com os Grêmios Estudantis 

• Conexão Juventude  

• Gincana da Juventude 

• Ações do Gaspar Pró 

3 Prefeito explica que a dificuldade inicial é trazer os jovens para participar, 



que estamos no começo e que nosso papel é abrir espaço para que venham. 
Primeiramente, o jovem tem que sentir resultado mais imediato; depois 

definir o que tem que ser feito. Na Educação, colocar em prática o plano 
elaborado no Hackathon. 

Na Gincana da Juventude se sentem os resultados mais rápido. 
O projeto é crescente, não é imediato. 
A intenção é estruturar algo perene, espaços consistentes, firmes e 

continuados. 
Explicou que ações para os idosos e para a Juventude são tão importantes 

quanto uma grande obra de infraestrutura. 
Perguntou se se tem definição sobre as ações dos grupos que venceram o 

Hackathon, para a Juventude. 

4 Ações para a Juventude em 2020 - de R$ 5 e 3 mil 
Leonardo explicou que pensaram em ações sem custo, como por 

exemplo: Não Deixe Seu Amigo Fora da Escola. 
Para esse projeto, pode-se criar um banner simples. 
As coisas pequenas, de integrar professores, coordenadores, são as mais 

importantes. 
Já os psicólogos na Escola, já temos na estrutura do município, a sugestão 

é que seja itinerante, atendendo nos espaços das escolas. 
Na questão dos alunos, temos 3 ou 5 alunos bons em cada sala de aula. 

Em Gaspar temos infraestrutura escolar boa, diferenciada pela qualidade. 
“Fui três vezes em a Brasília fazer cursos e representar Santa Catarina, 

temos de fugir da ideia de que precisamos de dinheiro. 
João Pedro: A proposta vencedora do Hackathon foi a criação do COLEGA, 

Coletivo de Estudantes de Gaspar, a ideia é que o Colega integre as outras 
ações, não só para coisas chatas, mas participar do Stan, por exemplo, que 
integre para fazer trabalho de base. 

5 Como fazer as ações acontecerem? 
Prefeito: As ações propostas precisam ser sincronizadas com a Secretaria 

de Educação, com o Plano Pedagógico, para não haverem ações paralelas. 
Tem coisas acontecendo na Educação e esta galera pode somar! 

Como por exemplo na Escola Vitório, crianças, com ajuda dos pais, e 
orientação de professores, fizeram projeto aproveitamento de água da chuva. 
Na parte ecológica tem muitas ideias. 

 
Eduardo: A Evasão Escolar reflete muito na empregabilidade.  
Leonardo: Jovens têm dúvidas sobre currículo e muitas sobre o concurso 

público. 
Gaspar cresce e tem deficiências no mercado de trabalho, hoje faz falta a 

boa vontade! 
Esse ponto é importante, porque o mercado contrata pelo técnico e 

demite pelo pessoal. 
 
 

6 Quando faremos o próximo Conexão Juventude e que temas 
abordaremos? 



Devemos fazer na Educação e depois com o Gaspar Pró? 
Iniciar pela Educação, Jorge ficou responsável de agendar com a 

Secretária Zilma, para grupo apresentar o plano da juventude para melhorar a 
Educação Gasparense. 

 
Podemos começar a planejar os aulões do Enem, elaborar plano para 

viabilizar. 
Grazi: tem situações que o município precisa dispor de transporte para os 

jovens, no caso do Aulão do Enem em 2019, faltou transporte. 
 
Jorge: Podemos oferecer cursos, como de Oratória, por exemplo. 
 
Prefeito: Sobre o Ensino Médio, fazer questionário, quando eu tinha 16 

anos, minha preocupação era a entrevista de emprego. Coisas do dia a dia são 
mais úteis. 

Dênis: Na Escola Agenor Zimmermmann, existe um programa de 
orientação profissional. 

João Guilherme: Universidades podem ajudar a elaborar o questionário 
para auxiliar nessa questão de orientação vocacional. Podem trazer 
estudantes de psicologia que têm de fazer estágio e orientação vocacional vale 
como estágio. 

7 Transporte Universitário: 
João: queria saber se o Colega pode ser instrumento para o Transporte 

Universitário, como em Brusque? 
Prefeito: em 2005, quando era suplente, era uma bandeira, se o 

transporte é gratuito para o estudante, é gratuito para ele, mas alguém paga a 
conta. 

Hoje tem o EAD, precisamos do levantamento da demanda para justificar 
o uso do dinheiro público. 

Quantos são os alunos que precisam? Quantos veículos precisa? 
Com estes dados, parte-se para o jurídico, como viabilizar isso e a questão 

financeira, de onde tirar o dinheiro? Qual retorno a cidade vai ter com isso? 
Furb está voltando a oferecer cursos presenciais em Gaspar, talvez a Furb 

tenha o cadastro de alunos de Gaspar ou possamos pegar na Verde Vale a 
quantidade de estudantes transportada.  

 

8 Como vamos iniciar o Colega?  
Grupo deve se reunir antes do próximo Conexão Juventude 

9 Palco Aberto 
O horário será das 20 às 22 horas. 

10 Lembretes: 
Prefeito: Sempre que falar sobre o Conexão Juventude, divulgar que foi 

por causa do Hackathon, para jovens se sentirem parte do processo. 
 
Jorge: hoje analisamos as pautas da Educação, mas no Hackathon foram 

apresentadas pautas da Saúde e do Mundo do Trabalho. 
 



  
 

DELIBERAÇÕES 

ITEM TAREFA RESPONSÁVEL PRAZO 

1 Fazer ofício solicitando o Cadastro de 
alunos transportados pela Viação Verde 
Vale. 

Colega 27/02 

2 Elaborar plano para viabilizar participação em 
Aulões do Enem 

Dênis 27/02 

3 Reunir integrantes do COLEGA para formalizar 
o Coletivo 

Integrantes do 
Colega e Dênis 

27/02 

4 Agendar com Secretária de Educação Jorge 27/02 

5 Reunir Universidades/Gaspar Pró para projeto 
de Orientação Vocacional 

Dênis 27/02 

    

 

 

 

 


